



MOBIL 60+ das Maria Saaler Seniorenmobil

Maria Saal liegt inmitten von Kärnten zwischen der Landeshauptstadt Klagenfurt und der Bezirkshauptstadt St. Veit – eine perfekte Lage für die Erledigung aller Alltagsangelegenheiten, möchte man meinen. Tatsächlich aber besteht die Flächengemeinde aus 38 Ortschaften, von denen viele öffentlich nur spärlich oder gar nicht erreichbar sind. Dieser Status hat den Verein MOBIL 60+ dazu bewogen, eine flexible Mobilitätslösung für einen großen Teil der Bevölkerung zu schaffen. „Dabei geht es nicht nur um zwingend notwendige Angelegenheiten, Arztbesuche oder Amtswegen. Auch soziale Kontakte sollen dadurch wieder gestärkt werden.“

Getreu der Devise „Senior:innen fahren für Senior:innen“ lenken 8 Fahrer:innen ehrenamtlich das umweltfreundliche E-Mobil und nehmen so am sozialen Leben teil. Seit dem Start am 24. Mai 2023 konnten bis 31. Dezember 2023 an 150 Einsatztagen rund 12.200 km bei 740 Fahrten zurückgelegt werden. Für das 1. Quartal 2024 beträgt die an 62 Einsatztagen bei 500 Fahrten absolvierte Fahrstrecke rund 7.100 km. Neben der Tatsache, dass die älteren Maria Saaler Gemeindegänger:innen auf umwelt-

freundlichem Weg und zu äußerst moderaten Preisen von A nach B gelangen, „menschelt“ es durch die Initiative gewaltig. Man trifft sich, tauscht sich aus und lebt ein Miteinander. Das Modell stärkt also das Gemeinwohl

und bringt Menschen zusammen. Nicht selten kommt es zu einem guten Gespräch unter Gleichgesinnten auf der Fahrt zum Einkauf, Arzt oder Amtsweg. All diese Dinge stärken das gemeinsame Miteinander und machen die Welt für die bereits mehr als 200 Mitglieder ein kleines bisschen besser und erleichtern ihnen ihren Alltag.

220 Mitglieder rund 1.250 gebuchte Fahrten und knapp 20.000 gefahrene Kilometer bestätigen den Bedarf und sind ein guter Grund für diese wichtige lokale Initiative, die regional für mehr Lebensqualität sorgt.

An dieser Stelle ein GROSSES DANKE an die großzügigen Projektunterstützer:



Ehrenamtliche Fahrer und Vorstand

SPAR Maria Saal, Privatstiftung Kärntner Sparkasse, Marktgemeinde Maria Saal sowie Bund, Land und Europäischer Union.

Werden auch Sie Mitglied im Verein MOBIL 60+ und nehmen unsere Leistungen für sich persönlich in Anspruch. Informationen dazu gibt's auf <https://mobil60plus.at/mariasaal> oder unter der Mobil 60+ Tel. Nummer +43 660 222 08 10.

Sie sind an der ehrenamtlichen Tätigkeit als MOBIL 60+ Fahrer:in interessiert? Greifen Sie einfach zum Telefon, wählen +43 660 84 10 480 oder senden eine E-Mail an stichhallerg@yahoo.de

Elternverein der Volksschule Maria Saal

Der Elternverein hat sich auch in diesem Schuljahr wieder bemüht, aktiv mitzuwirken.

Der erste Schulschikurs wurde vom 22. bis 24. Jänner auf der Simonhöhe abgehalten und war mit ca. 75 Kindern aus den 2./3. und 4. Klassen gut besucht. Der große Erfolg der Wintersportbörse ermöglichte uns eine gute finanzielle Unterstützung für den Schikurs. Wir freuen uns auf eine Wiederholung im nächsten Schuljahr mit allen Klassen.

Den Kindern, die nicht am Schikurs teilnahmen, wurde von den Lehrerinnen ein abwechslungsreiches Alternativprogramm geboten.

Aufgrund der großen Einsatzbereitschaft der Eltern konnten wir als Elternverein wieder viele Aktivitäten der Kinder finanziell gut unterstützen.

Gemeinsam mit dem Katholischen

Bildungswerk konnten wir eine Vortragsreihe unter dem Motto „Von Eltern für Eltern – Leichtigkeit & Freude im Familien-Miteinander“ organisieren. Wir bedanken uns beim Domverein und der Marktgemeinde Maria Saal für die Unterstützung und laden ALLE recht herzlich ein zum letzten Themenabend

„Bärenstark“ am 15.05.2024 um 19 Uhr, im Haus der Begegnung.

Der Vorstand des Elternvereins dankt den Eltern für die tatkräftige Unterstützung und wünscht den Schüler/Innen, der gesamten Lehrerschaft und den Eltern einen schönen, erholsamen und gesunden Sommer!

